

新養だより No.9



～ 今年もよろしくお祈いします ～

2025年 “笑顔” “成長” の一年に

春の陽気が待ち遠しい季節です。1月9日の始業式では、子どもたちに「巳年は“再生”が叶う縁起の良い年。自分のチャレンジを楽しもう！」と伝えました。始業式では、全校代表の小学部4・5年生の子どもたちが「漢字の勉強」や「元気に運動」などの新年の抱負を堂々と披露し、意欲に満ちたスタートに。子どもたちが進級や進学、入学者選考、卒業に向けて、自分の良さを輝かせ、笑顔いっぱい！成長の一年になりますよう、職員一同力を合わせて

まいります。今年もどうぞよろしくお祈いします。

◇◇◇ 新学期の学習から ◇◇◇

書き初めに凧揚げ、ソリスべりにスキーと、この季節ならではの学習を仲間と一緒に。「心を育む給食週間」では、調理師さんたちや業務支援員の先生方に感謝のメッセージカードを贈りました。

心を育む給食週間



中学部1年生考案の給食ウィークも。栄養バランスの良さを考えた献立を、厨房スタッフが見事に再現してくれました。鳥天やキムチご飯、とんかつ、手巻き寿司、コロケ等々…、大好評でした。

《寄宿舎：初釜!》



中学部販売会 大盛況 地域の皆様と交流し、新養を発信!

1月28日(火)に、ヤマザワ新庄店様の協力を得て、中学部生徒による手作り製品の校外販売会を行いました。職業・家庭科の学習で、力を合わせて製作した陶器や布製品、バスボム、フォトスタンドなどの製品を手にとっていただき、生徒たちは緊張しながらも接客に励みながら、地域の方と交流することができました。皆様には、ご来店や事前の周知などの応援をいただきありがとうございます。本校の教育活動や生き生きと学ぶ生徒たちの姿を地域の方に発信する機会となりました。



児童生徒会役員選挙!

「強い気持ちで選挙に臨んでいます!」など、子どもたちの堂々とした演説で、「力を合わせて良い学校に!」の熱い思いがあふれる選挙に。1月24日(金)は、一人一人が清い一票を投じました。

《中3年：鮭川歌舞伎保存会との交流2回目!》

中学部3年生が、歌舞伎の化粧&衣装で登場。1・2年生に総合的な学習の時間での調べ学習の結果を発表。保存会の方は、演目「白浪五人男」の「弁天小僧菊之助」の名場面も披露してくれました。

